
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

すまいる通信 

いつも浄化槽点検お世話になっております。㈱環境管理です。 

昨今物価の高騰著しいですが、弊業界も例外ではなく、最近の資材・薬品価格の高騰、

加えて人材確保・働き方改革等の労務コストの上昇によって現行料金のままでは浄化槽

の適正な継続維持が危ぶまれるとの判断に至り、「らくらく一括契約」においても組合創

設以来初めての価格改定を行わせていただくこととなりました。今後も日ごろの保守点検

業務を通じて水環境の保全・公衆衛生の向上に努めて参りますので、皆様のご理解ご協

力をよろしくお願い申し上げます。                 代表取締役 堀内 大輔          

写真展（2024年 10月に開催） 

高校 1 年生と中学 1 年生、２人の子育てに奮闘、迷走中。 

２人は正反対、言ってみれば、ど真面目と不真面目。 

４月から高校と中学の W 入学になり、生活も大きく変わりました。 

今は、ようやく落ち着きましたが、特に高校入学の準備は、本当に 

大変だったなと思います。大量の提出物、そして思っていたよりお金がかかる！ 

でも子供の同級生の親たちと話すと、別に大変だった感じがしない・・ 

そう思うのは、うちだけなのか。 

本当にみんな尊敬します。 

今度は３年後・・大学と高校の W 入学・・今からほんと恐ろしいです・・ 

子供の成長からなのか、最近凄く悲しい出来事が。 

毎日次男の部屋で一緒に寝ていましたが、ある日突然、寝ようと思って布団を 

敷きに行くといつもの場所にテーブルを置かれて布団が敷けない！！ 

次男に聞くと「今日から一人で寝る」との事・・そのまま長男と嫁さんに聞いてみると 

みんな「一人で寝る」(笑)  

仕方なく、物置になりかけている和室で、一人で寝る生活が始まりました。 

世間一般的に言うと家族の大黒柱のはずなのに。みんな冷たい(笑)  

 

３年後の W 入学を乗り越えられるように、家族の絆を取り戻そうと思う日々です。 

先日、高校時代からの友人と数年振りに会う機会があり、 

当時から共によく通っていたサウナに行く事になった。サウナの中では 

当時からお互いの近況報告などたわいもない会話をダラダラとし、気が付けば 3 時

間ほど経過し手足がふやけるほどサウナ～水風呂～湯船と何回も繰り返し、ストレス

解消になるのかストレスを溜めに行ったのか分からない様な事をしていたが、今回は

友人も久しぶりとの事だった為、お互い「無理せんとこや」と会話をしてからスタートし

た。久しぶりだった事もあり、色々な話題にもなり楽しく会話をしていたが、ひとつ昔の

話にプラスされた事が「健康について」だった。若い時と比べ体力の低下やお互いの

だらしない体型など…。友人はラグビー部で私も野球部だったので、それなりに体力

にも自信があったが、友人も「何か運動せんといかんけど続けるんがな～」との事だっ

た。年齢的にも何かやらないといけないとお互い思っている事は同じで「何かやっぱり

目標持ってやらんと続かんのよな」と言う結果で終わった。 

サウナに長時間入っていられる体力と忍耐力は昔から私の方が優勢で今回も友人が

出ようとすると「あと 1分だけ、いや 2分か」と笑いが絶えず当時と変わらず楽しいや

り取りがあり、温泉施設を出て別れ際には「又時間作って来んといかんな」と言って別

れた。次回会う時までには、お互い少しは締まった身体になっていれば良いなと思いな

がら…（笑） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スタイルシェードで猛暑対策！！！！ 

夏の日差しは脅威的！ 

窓から侵入する暑さを防ぐことが重要です。 

それだけで室内環境が劇的に変わります！！ 

スタイルシェードはタイプ

も豊富！ご自宅にピッタリ

のものが見つかるはず！ 

施工も簡単！ 

取り付け後から快適

生活！！ 

エアコンつけてるのに暑い！！ 

日差しが強く窓のそばが暑すぎる！ 

紫外線が怖い～！！ 



 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

排水桝に木の根がびっしり。 

お庭に樹木の多いお家は、時々このようなことが起こります。浄化槽の流入桝や排水桝につ

いては点検にお伺いしたときに気を付けて見るようにして、もし木の根があればその都度取

り除いています。雨水枡や最終桝などについては、気が付いたときには写真のような状態に

なってしまっている場合もあります。 

点検記録票に「木の根除去」等の記載があれば、注意してください。 

ご不明な点、お困りごとがありましたら、いつでもお声掛けください！ 

浄化槽の点検で皆様のご家庭に伺っておりますが、 

当社では、トイレのつまりや水漏れ修理、水廻りのお困り事なども 

承っております。お気軽にご連絡ください。 

(株)環境管理は「松山市見守りネットワーク」に協力しています。    

                            次号 2026.1月 発行予定 

発行者 (株)環境管理 

松山市土居田町 500-15 

T E L 089-965-1888 

F A X 089-965-1890 

H P  

http://www.kankyokanri.jp/ 

 

浄化槽
の豆知

取り除いたところ大きな枝の

ような根っこもあります。 

きれいになりました。 

また、樹木の根は時として浄化槽本体にも“ヒビ”を入れ、漏水の原因にもなります。（浄化

槽修理工事は有料になります）木の根は、配管のちょっとした隙間からも入り込みますの

で、一度取り除いたり修理をしても、樹木が近くにあれば、また同じ様な事が起こることも

考えられ、場合によっては樹木を切った方が良い場合もあります。 

出来れば、浄化槽の近くには樹木は植えない方が良いかもしれません。 

心配な方は、浄化槽点検時に担当にお問合せください。 

 

 

 

 

 

この記事を書いているころは各地で新緑が綺麗な季節 

となっていますが私がこの時期によく訪れるのは 

内子町の小田深山渓谷です。 

小田深山渓谷は秋の紅葉の季節が有名で、この時期 

には沢山の人が訪れますが新緑の季節は訪れる人は少なく、ゴールデンウィーク辺りは清流の岩に 

キシツヅジが咲き始めるため上手く時期が合えば両方を楽しむことが出来るためお勧めです。 

訪れるタイミングは、晴れた日の輝く新緑も良いのですが私的には雨上がりで、水量の増えた川と雨に 

湿った岩々が新緑と織りなす風景は格別です。 

また、渓谷へ向かう途中の山道においては霧が発生することがあり幻想的な雰囲気に遭遇する場合 

もあります。 

行かれる場合は、道が狭いところやカーブが沢山ありますので運転には十分お気を付けください。 

写真は昨年５月のゴールデンウィークに撮影したものです。 

 

大人の流儀シリーズ（12）最終巻である。 

著者死亡のニュースを見て一寸ショックを受けた記憶がある。 

「最後の無頼派作家」と形容されていたが、シリーズを読んでいて 

抱いた感想は“とてつもなく誠実な人”なのではないかという印象

を受けた。 

とにかく人を見る目が温かい。 

ともあれ、今後このシリーズを読めなくなるさびしさはしばらく

続くのかと思っている。 

 

またどこかで 

 

伊集院 静  著 

講 談 社  刊 


